

Sports**TENNIS DE TABLE**

Denis Dorcescu, du club de ping-pong de Eu aux entraînements avec les frères Lebrun

Mardi 29 avril, Amiens et Le Havre vont s'affronter à Eu, en championnat de Pro B de tennis de table. Parmi les pongistes, il y aura Denis Dorcescu, qui a commencé le ping pong à Eu en 2011.

An'en pas douter, un pongiste sera plus applaudi que les autres mardi 29 avril au gymnase municipal de la ville d'Eu.

Dans cette rencontre de Pro B qui oppose Amiens au Havre, l'un des joueurs a en effet découvert la petite balle blanche dans cette même salle. « J'ai joué à Eu entre 2011 et 2017. J'ai rejoint le club à l'âge de 9 ans, mais j'avais déjà un peu joué avant, puisque mes deux parents sont pongistes », raconte Denis Dorcescu, qui effectue cette année sa deuxième saison en tant que professionnel

avec l'équipe d'Amiens.

« Je ne pensais pas devenir professionnel »

Aujourd'hui âgé de 22 ans, Denis Dorcescu parle de son sport avec passion : « quand j'ai commencé, je n'aurais jamais pensé pouvoir devenir professionnel un jour. Puis au fur et à mesure, j'ai vu qu'il y avait du potentiel, que progresser était une histoire d'entraînement ».

Denis s'entraîne maintenant entre 25 et 30 heures par semaine, entre tennis de table

Vivre de sa passion

Entre les entraînements à Montpellier et les matchs à Amiens, le pongiste explique passer beaucoup de temps dans le train. Mais il ne s'en plaint pas, puisqu'il estime qu'« il n'y a rien de mieux que de pouvoir vivre de sa passion ».

Denis Dorcescu est impatient de rejouer à Eu, devant ses proches et coéquipiers de club qui l'ont vu progresser au fil des ans. « Ce n'est pas commun de voir des matchs délocali-



Denis Dorcescu sera de retour à Eu le 29 avril. Amiens tennis de table

sés comme celui-ci. C'est une volonté du club d'Amiens de rassembler les différents clubs de la région, de créer un élan autour du ping ». Les licenciés du TTME (tennis de table Mers Tréport Eu) vont par ailleurs régulièrement dans la capitale

picarde pour voir du beau jeu. Des liens ont ainsi pu être tissés entre les deux équipes, ce qui permet d'offrir cette belle soirée à tous les passionnés du beau jeu.

Match de tennis de table
mardi 29 avril à 19h au
gymnase municipal de la
ville d'Eu. Amiens - Le Havre,
championnat Pro B. Entrée :
5€. Réservations et infos au
06 46 65 01 51.

Lucas Farcy

→ Un conseil pour les jeunes

Devenir sportif professionnel n'est pas chose aisée. Pour y parvenir, Denis Dorcescu estime qu'il faut « prendre du plaisir, c'est la base, parce qu'il faut atteindre un haut niveau d'entraînement. Il faut prendre du plaisir à s'entraîner beaucoup et croire en ses chances. Personnellement, j'ai commencé assez tard le tennis de table en club. Je me suis accroché et en vérité, il y a plein de parcours possibles pour devenir pro ».